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INDICAÇÃO

Nº 047/2018
Autor: Luis Pereira Costa 

Senhor Presidente;
Senhores Vereadores;

Respaldados nas disposições do Regimento Interno desta Augusta
Câmara Municipal, venho pelo presente, solicitar que seja endereçada expediente
Indicatório ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, Leonardo Bortolin, com cópia
ao Secretário de Cultura, Turismo, Lazer e Juventude, Wanderson Lana, e a
Secretária de Educação e Esporte, Adriana Tomasoni, “Solicito que seja
implantado por meio das atividades culturais já realizadas pela Secretaria
de Cultura, um curso em contraturno para as crianças e adolescentes da
Escola Municipal São José, por exemplo: dança teatro, capoeira, entre
outros”. 

JUSTIFICATIVA:

O objetivo da presente propositura é solicitar que a Prefeitura Municipal
de Primavera do Leste, por meio do Secretário de Cultura, Turismo, Lazer e
Juventude, Wanderson Lana, e a Secretária de Educação e Esporte, Adriana
Tomasoni, a implantação de um curso, por meio das atividades culturais já
realizadas pela Secretaria de Cultura, em contraturno para as crianças e
adolescentes da Escola Municipal São José, por exemplo: dança, teatro, capoeira,
entre outros. 

A proposta desta indicação é que as crianças e adolescentes da Escola
Municipal São José, tenham uma alternativa educacional, sendo de cunho cultural
ou de lazer, para que possam ficar mais tempo dentro do espaço escolar. O bairro
em que se encontram estes estudantes é periférico, não tem opções de projetos
culturais, e segundo a Polícia Civil, o local é conhecido por aliciar menores para
a comercialização de entorpecentes. Diante desta situação, cabe ao poder público,
que já tem suas políticas públicas culturais estabelecidas neste município,
proporcionar um futuro digno a estas crianças e adolescentes. 

Justifica-se que a escola tem o pátio escolar e que o espaço pode ser
usado para as atividades culturais. Ainda é importante ressaltar que a quadra



esportiva da escola não tem estrutura, sem cerca, sem cobertura, e o piso
deteriorado, e quando o tempo está com muito sol ou muito frio, as aulas são 

suspensas e assim as crianças ficam por várias vezes ao ano, sem nenhuma
atividade prática que envolva educação, esporte, lazer e cultura. 

Este pedido foi solicitado pelos professores, e também tem o apoio deste
vereador. 

Sala das Sessões, em 12 de Junho de 2018.

                                                       Luis Pereira Costa                                 
                                                            Vereador - PR                                              


